

L'ALBA-TCP réitère sa préoccupation face aux événements en Colombie et en Palestine



Caracas, 18 mai (RHC) Le secrétaire exécutif de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique-Traité de Commerce des peuples (ALBA-TCP), Sacha Llorenti, a réitéré sa préoccupation pour la situation en Colombie et pour l'agression israélienne contre la Palestine.

Dans des déclarations au programme Connexion Globale, de la chaîne multinationale Telesur, le secrétaire exécutif du bloc d'intégration a rejeté les actes de violence provoqués par des agents de la

force publique lors des manifestations sociales enregistrées sur le territoire colombien.

Llorenti a affirmé que le recours à la violence ne résout pas les causes structurelles des situations d'injustice sociale en réaffirmant son appel à répondre aux revendications de la population par des mécanismes de dialogue et de concertation.

De même, le secrétaire exécutif de l'entité intégrationniste a mis en garde contre les tentatives de 'détourner l'attention de ce qui se passe en Colombie et de ne pas s'attaquer aux causes structurelles provoquées par une politique néolibérale et la présence de bases militaires des États-Unis', a décrit l'ALBA-TCP sur son compte Twitter.

Au sujet de la nouvelle escalade de l'agression israélienne contre le peuple palestinien, Sacha Llorenti l'a qualifiée d'échec de la communauté internationale et de l'Organisation des Nations Unies.

'Nous ne pouvons pas parler d'un conflit israélo-palestinien, il n'y a ni guerre, ni politique de légitime défense d'Israël; (...) c'est l'application systématique d'une pratique de colonisation, d'expulsion des Palestiniens de leur propre territoire', a-t-il déclaré.

Le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP a dénoncé l'agression permanente de la part d'Israël, non seulement en termes militaires, mais aussi avec les colonies illégales, pour nier la possibilité de construire un État palestinien indépendant, avec Jérusalem-Est pour capitale.

Llorenti a souligné que la communauté internationale et l'ONU doivent assumer leur responsabilité pour mettre un terme à la longue histoire des exactions commises contre la Palestine.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257656-lalba-tcp-reitere-sa-preocupacion-face-aux-evenements-en-colombie-et-en-palestine>



Radio Habana Cuba